

## Aus den Verhandlungen des Schweizerischen Bundesrathes.

---

(Vom 14. Juli 1851).

Zum Kontrolleur an der Hauptzollstätte in Trübbach  
(Kantons St. Gallen) wurde gewählt:

Herr Johann Anton Henni von Chur. Jahresbe-  
soldung: Fr. 650.

---

(Vom 20. Juli 1851.)

Die in dem Kanton Tessin stattgefundenen Gebiets-  
verletzungen haben den Bundesrath veranlaßt, einen eid-  
genössischen Kommissär, in der Person des Herrn eidg.  
Obersten Em. Bourgois, nach dem besagten Kanton  
abzuordnen.

---

(Vom 23. Juli 1851).

Postwahlen:

Zum Posthalter in Berlingen (Kantons Thurgau):  
Herr Johann Heinrich Kern daselbst. Jahresbesoldung:  
Fr. 112.

Zum vierten Kommiss auf dem Bureau in Sachaux-de-fonds:  
Herr Paul Perret-Gentil. Besoldung: Fr. 600.

Zum Kommiss auf dem Bureau in Neuenburg:  
Herr Henry Perret aus Locle. Jahresbesoldung: Fr. 500.

---

## Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1851
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	41
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	26.07.1851
Date	
Data	
Seite	454-454
Page	
Pagina	
Ref. No	10 000 690

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.